

## TABEL PENGEMBANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI DUKUH 1  
 Kelas/Semester : 2 / I (Satu)  
 Tema : 4/ Hidup Bersih dan Sehat  
 Sub Tema : 1/ Hidup Bersih dan Sehat di Rumah  
 Pembelajaran : 4 (Empat)

### A. KOMPETENSI DASAR DAN INDIKATOR

Muatan : Bahasa Indonesia

No	Kompetensi	Indikator
3.4	Mengenal kosakata dan konsep tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis, lisan, dan visual.	3.4.4 Menyebutkan kosakata dalam teks yang berhubungan dengan lingkungan tidak sehat di rumah 3.4.5 Memilih kosakata dan maknanya yang berhubungan dengan lingkungan tidak sehat di rumah
4.4	Menyajikan penggunaan kosakata bahasa Indonesia yang tepat atau bahasa daerah hasil pengamatan tentang lingkungan sehat dan lingkungan tidak sehat di lingkungan sekitar serta cara menjaga kesehatan lingkungan dalam bentuk teks tulis, lisan, dan visual.	4.4.3 Membaca lancar isi teks yang berkaitan dengan lingkungan sehat dengan bahasa tulis secara tepat

Muatan : Matematika

No	Kompetensi	Indikator
3.10	Menjelaskan bangun datar dan bangun ruang berdasarkan ciri-cirinya.	3.10.1 Mengidentifikasi sisi, sudut dan titik sudut bangun datar 3.10.2 Menemukan banyak sisi sudut dan titik sudut bangun datar
4.10	Mengklasifikasi bangun datar dan bangun ruang berdasarkan ciri-cirinya.	4.10.1 Mengelompokkan benda di sekitar yang termasuk bangun datar

## B. SKENARIO VIDEO

Kegiatan	Rincian / Langkah Kegiatan	Visual	Audio	Durasi (detik)
<b>KEGIATAN AWAL</b>				
Awal	Sapaan Guru Administrasi rutin	Guru menyapa siswa	Guru mengucapkan salam, menanyakan kabar.	20
	Aktivitas doa dan menyanyika lagu Indonesia raya	Siswa memimpin doa dan menyanyikan lagu Indonesia raya	Pilih salah satu teman kalian untuk memimpin doa	22
	Presensi siswa	Guru menyampaikan link absen dan contoh presensi google form	Guru menyampaikan link absen	38
	Penjelasan tujuan pembelajaran	Tayangan PPT	Guru menjelaskan tujuan pembelajaran dan hal hal yang akan dilakukan hari ini	57
	Ice breaking / Motivasi	Guru memodelkan Gerakan Tepuk pistol	Guru memberikan motivasi	23
<b>KEGIATAN INTI</b>				
Inti	Guru membagikan link video "membuang sampah"	Penayangan video	Sudah semangat ya! Yuk, sekarang kita lihat video berikut ini!	14
	Guru mengajak siswa bertanya jawab mengenai gambar anak membuang sampah	Penayangan PPT gambar anak membuang sampah	Apakah video tadi ada hubungannya dengan gambar ini?	43
	Guru mengajak siswa bertanya jawab mengenai gambar kedua	Penayangan PPT mengenai gambar lingkungan rumah	Anak-anak apakah rumah Bu Guru yang terlihat ini bersi menurut kalian?	13
	Guru mengajak siswa tebak gambar lingkungan bersih atau kotor	Penayangan PPT tebak gambar lingkungan bersih atau kotor	Yuk, perhatikan gambar berikut! Menurut kalian ruang ini terlihat bersih atau kotor?	35
	Guru memberi tugas identifikasi lingkungan sekitar	Penayangan PPT identifikasi lingkungan sekitar	Amatilah lingkungan di sekitarmu lalu tuliskan hasil pengamatanmu dalam bentuk laporan sederhana seperti contoh berikut!	15
	Guru memberi pemahaman siswa mengenai sisi,sudut, dan titik sudut	Penayangan PPT mengenai sisi,sudut, dan titik sudut	Anak-anak ada banyak benda ya tadi di ruang tamu Lani ini. Benda-benda di ruang ini punya beragam bentuk dan beragam jumlah sisi dan sudut.	30

	Guru memberi contoh siswa mengenai sisi,sudut, dan titik sudut	Penayangan PPT contoh sisi,sudut, dan titik sudut	Bagun ini bernama segitiga. Ia memiliki 3 sisi dan 3 titik sudut	27
	Guru mengajak siswa melakukan pengamatan benda di rumah	Penayangan PPT contoh sisi,sudut, dan titik sudut	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Sekarang lakukan pengamatan di lingkungan rumahmu ya!</li> <li>- Tuliskan nama benda, sisi, sudut, dan titik sudut seperti tadi!</li> </ul>	22
	Guru mengajak siswa melakukan analisis sisi,sudut, dan titik sudut benda di rumah	Penayangan PPT LKPD	tuliskan hasil pengamatanmu dalam bentuk laporan sederhana seperti contoh berikut!	60
<b>KEGIATAN PENUTUP</b>				
Penutup	Guru memberikan penguatan berupa kesimpulan dan pesan dari pembelajaran	Guru memberikan penguatan berupa kesimpulan dan pesan dari pembelajaran	Guru memberikan penguatan berupa kesimpulan dan pesan dari pembelajaran	50
	Guru menyampaikan soal evaluasi	Guru menyampaikan link soal evaluasi	Guru menyampaikan link soal evaluasi	27
	Guru memberikan motivasi pembelajaran	Guru memberikan motivasi pembelajaran	Guru memberikan motivasi pembelajaran	53
	Guru menutup pembelajaran dengan ucapan salam	Guru menutup pembelajaran dengan ucapan salam	Guru menutup pembelajaran dengan ucapan salam	37

Video pembelajaran dapat dilihat di Link :

<https://youtu.be/RS6YYQTNIsU>